

### La fonction publique rattachée à Matignon, jusqu'à nouvel ordre

Alors que l'avenir du portefeuille de la Fonction publique **est toujours incertain** depuis la suppression de son ministère de plein exercice, les décrets d'attribution des ministres laissent aujourd'hui **supposer un possible** rattachement de la **Fonction publique à Matignon**.

Ces textes évoquent en effet une "politique" en matière de fonction publique "**conduite par le Premier ministre**".

#### Le sort du portefeuille de la Fonction publique serait-il scellé ?

C'est ce que l'on peut penser à la lecture des décrets d'attribution des ministres, publiés ce jeudi 25 janvier au Journal officiel.

**En attendant la deuxième vague de nominations de ministres** et alors que la Fonction publique a pour le moment perdu son ministère de plein exercice dans le gouvernement Attal, **quelques lignes de ces décrets laissent en effet penser qu'elle serait désormais rattachée à Matignon**.



#### Décret n° 2024-29 du 24 janvier 2024

#### Relatif aux attributions du ministre de l'intérieur et des outre-mer

Extrait de l'article 5 :

**« Il participe, en lien avec le ministre de la transformation et de la fonction publique, à la définition des orientations du Gouvernement concernant la fonction publique territoriale, notamment en tant qu'elles concernent les polices municipales ».**

[WWW.SAFPT.ORG](http://WWW.SAFPT.ORG)

Libre-Autonome-Indépendant

Droits

Obligation

Défense

Information